

LOCAL | Política

Vox califica de "chapuza" la actuación realizada en el parque de Las Caracolas

Para el coordinador local de la formación, José Rosa, la intervención llevada a cabo en el barrio ha sido, "un mal lavado de cara"

Redacción

Lunes 6 de julio de 2020 - 18:45



pendientes que llevan años demandando".

El coordinador de Vox en Priego, José Rosa, ha criticado hoy duramente la actuación que el Consistorio de la localidad ha llevado a cabo en el parque infantil de las Caracolas, hasta tal extremo que ha calificado la intervención como una "chapuza".

Así se recoge en la nota de prensa emitida por Vox, en la que Rosa, que realizó recientemente una visita al barrio en la que mantuvo reuniones con vecinos, comerciantes y hosteleros de la zona, considera que las obras realizadas en Las Caracolas, "son un mal lavado de cara del barrio, que necesita mucho más y que tiene numerosas actuaciones

En concreto y en relación al parque, desde VOX Priego se denuncian, "las lamentables condiciones en las que se encuentran los quitamiedos de la carretera antigua, la inexistencia de asfaltado de la calle o el acceso para personas con minusvalía que sigue sin ser adaptado", lamentando por otra parte, "el silencio del equipo de gobierno del PP, liderado por M.^a Luisa Ceballos, incapaz de dar una respuesta adecuada a estas demandas".

La nota de prensa hace constar que en su visita al barrio, Rosa pudo comprobar además, otras demandas vecinales como, "la necesidad de una mejor iluminación, la limpieza del arroyo, el desbroce de la cuneta de la rambla, la falta de asientos y marquesina en la parada de autobús, la existencia de un cruce sin señalizar, el abandono de vehículos en el arcén de la carretera durante años, el peligro de incendio en un solar por falta de limpieza, o la estrechez de algunas calles donde no hay acceso para ambulancia en caso de necesidad".